

Stiftung Universität Mannheim, Schloss, 68161 Mannheim

An alle ABSOLVENTUM-Mitglieder

Stiftung Universität Mannheim

Sabrina Scherbarth

Geschäftsführerin

Schloss, Raum SO 005

68161 Mannheim

Telefon +49 621 181-1223

Telefax +49 621 181-1148

scherbarth@stiftung.uni-mannheim.de

www.uni-mannheim.de/stiftung

Mannheim, den 23.04.2020

Überbrückungshilfe für Studierende und E-Learning

Sehr geehrte Damen und Herren,

die aktuelle COVID-19-Pandemie betrifft und fordert uns alle. Inmitten der Krise möchten wir Ihnen daher noch einmal herzlich für Ihre bisherige Unterstützung und Ihr Engagement für die Universität Mannheim danken. Wir hoffen, Sie sind gesund und können den Herausforderungen der aktuellen Situation mit Stärke begegnen.

Auch die Universität Mannheim steht derzeit vor vielfältigen Herausforderungen. In den vergangenen Wochen des Lock-Downs haben wir viele Maßnahmen ergriffen, um unseren zukünftigen Absolventinnen und Absolventen auch unter den sich ständig verändernden Bedingungen eine Ausbildung auf höchstem Niveau zu ermöglichen. Fast aus dem Stand heraus hat die Universität Mannheim innerhalb weniger Tage ihre gesamte Lehre neu aufgestellt und digitalisiert, unter Hochdruck arbeiten wir gerade an der Entwicklung und Umsetzung von Online-Prüfungen.

Dank sehr guter Ausgangsbedingungen und hochengagierter Dozentinnen und Dozenten ist uns diese Umstellung auf Online-Lehre vielleicht leichter gelungen als vielen anderen Universitäten. Doch auch bei uns sind Investitionen in die technische Ausstattung nötig, um hochwertigen Online-Unterricht in einer bisher nicht dagewesenen Breite anbieten zu können.

Darüber hinaus gibt es für unsere Studierenden derzeit nicht nur akademische, sondern auch persönliche und finanzielle Herausforderungen. Zahlreichen jungen Menschen brechen die Einnahmen zum Lebensunterhalt weg, ob durch Kurzarbeit der Eltern oder verlorenen Nebenjob. Sie müssen sich nun die existenzielle Frage stellen, ob sie ihr Studium weiterführen können oder nicht.

Deshalb treten wir heute mit **zwei Bitten** an Sie heran:

1. Unterstützung des Ausbaus der E-Learning-Plattform – Spendenzweck: „E-Learning“

Die Universität benötigt für qualitativ hochwertigen Online-Unterricht eine verbesserte Video-Infrastruktur. Vorlesungen müssen aufgezeichnet werden und online von zu Hause abrufbar sein. Zur

Koordination aller E-Learning-Aktivitäten benötigt die Universität außerdem ein E-Learning-Center. Dieses soll die Lehrenden auch in Bezug auf Didaktik und Produktion bei der Digitalisierung ihrer Lehre unterstützen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns beim Aufbau der benötigten Summe von insgesamt bis zu 500.000 Euro unterstützen können. Schon 100 oder 500 Euro – und insbesondere 1.000 Euro oder mehr – helfen, die Digitalisierung voranzubringen.

2. Unterstützung von Studierenden – Spendenzweck: „Studierende“

Für bis zu 200 Studierende in finanzieller Notlage benötigen wir jeweils eine Einmalhilfe von 800 Euro – insgesamt also 160.000 Euro. Wir wollen unseren Studierenden auf diese Weise Flexibilität verschaffen u.a. bei der Suche nach einer neuen Beschäftigung oder bis entsprechende Regelungen von Bund und Land greifen. Wenn wir Sie für einen Betrag gewinnen können, schaffen wir es – gemeinsam!

400 Spender zu je 50 Euro,
200 Spender zu je 100 Euro,
60 Spender zu je 250 Euro,
40 Spender zu je 500 Euro,
25 Spender zu je 1000 Euro,
12 Spender zu je 5000 Euro.

Spenden-Konto: Stiftung Universität Mannheim, BNP Paribas

IBAN: DE25 7603 0080 0300 0153 17

Spendenzweck: „E-Learning, ABSOLVENTUM“ oder „Studierende, ABSOLVENTUM“

Ihre Unterstützung ist für uns gerade in dieser schwierigen Zeit äußerst wertvoll. Wir würden uns daher freuen, bei einer Zuwendung Ihren Namen auf unserer Website zu veröffentlichen. Wenn Sie dies nicht wünschen, geben Sie uns einfach Bescheid. Gerne erteilen wir Ihnen eine Zuwendungsbescheinigung. Für Fragen stehen wir Ihnen wie immer gerne zur Verfügung.

Gemeinsam bewältigen wir diese Krise – für die Zukunft der Universität Mannheim und ihrer Studierenden.

Mit herzlichen Grüßen



Professor Thomas Puhl
Rektor der Universität Mannheim
Vorsitzender der Stiftung



Sabrina Scherbarth
Geschäftsführerin der Stiftung